

Vos choix personnels



John Roos



“

"Ceux qui avaient vu ce qui s'était passé leur racontèrent comment le démoniaque avait été délivré. En foule, tous ceux de la région des Geraséniens demandèrent à Jésus de s'éloigner d'eux, car ils étaient saisis d'une grande

crainte. Jésus monta dans la barque et s'en retourna."

Luc 8.36-37

Quelque chose de dramatique vient de prendre place. Par une seule parole, Jésus a délivré un homme, des démons qui le possédaient et qui faisaient de lui une menace pour la société. Instantanément, il a été libéré !

“Souhaitons-nous réellement, la puissance de Dieu dans notre vie ?”

Nous pourrions penser que les gens de cette communauté auraient pu être émus et soulagés. Au lieu de cela, ils furent "saisis d'une grande crainte". Jésus leur avait montré que la puissance de Dieu était disponible pour eux. Il était là et il aurait pu guérir leurs malades et répondre à leurs besoins. Mais au lieu de désirer cette puissance dans leur vie, ils "demandèrent à Jésus de s'éloigner d'eux". Bien que cet homme fût gênant, les habitants le préféraient quand il était possédé par des démons.

Le fait est que beaucoup, comme ces Geraséniens, ne veulent rien de ce qui pourrait être perçu comme un changement radical. Ils veulent une foi tranquille qui préserve une sorte de statu quo et qui leur permet de se conformer au monde. D'autres ne croient pas que la puissance divine leur est accessible, ni que les miracles existent.

Finalement, le choix nous appartient : Souhaitons-nous réellement, la puissance de Dieu dans notre vie ?

Dieu veut que vous sachiez que sa puissance qui change les vies et fait

trembler la terre est véritable et qu'elle vous est accessible dès maintenant. C'est la puissance qui peut transformer votre vie. Dieu offre des bénédictions et une puissance extraordinaires, si vous voulez croire en lui et si votre foi ne transige pas. Ne limitez pas ce qu'il peut faire pour vous. Ayez la foi et croyez !

Une prière pour aujourd'hui

Père, je demande plus de ta puissance dans ma vie. Je te remets mes besoins aujourd'hui. Je crois que tu peux faire extrêmement et abondamment plus que ce que je peux demander ou penser. Dans le nom de Jésus. Amen.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2525 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com